

特派員レポート
広報特派員によるスナップレポートをお届け

地域全体で防災意識を高める

11月19日(土)／杉戸第三小学校 (大字堤根)

杉戸第三小学校地区合同防災訓練が行われました。陸上自衛隊によるロープ結索訓練や、杉戸町女性消防団員による救命救護訓練、応急手当訓練など、さまざまな訓練体験をしました。参加者の皆さんは真剣な表情でそれぞれ訓練を受けたり、説明を聞いたりしていました。日頃から防災意識を高め、いざという時の備えになるといいですね。(広報特派員 木村 沙織)



高野農村センター「冬の風物詩」

11月19日(土)／高野農村センター (大字大島)

高野農村センターでは、今年も味噌作りが行われています。味噌作りは11月から翌年2月までの寒い時期。季節の風物詩です。今年度新加入も含め、現在28の味噌作りグループがあります。

(広報特派員 長島 常夫)



真っ赤に色づきました

11月22日(火)／フレッシュタウン (大字杉戸)

フレッシュタウン付近のドウダントツジが見ごろを迎えました。ドウダントツジは、春には可愛らしい花を咲かせますが、秋は、紅葉が素晴らしく綺麗です。

(広報特派員 渡辺 光子)



次の世代への継承

10月22日(土)／将監会館 (大字茨島)

将監会館にて、「茨島天王様のお囃子と神楽」(杉戸町指定文化財第10号)の奉納上演が行われました。2018年7月以来の奉納となり、見事に伝承復活されました。(広報特派員 長島 常夫)



防災力向上のために

10月23日(日)／杉戸消防署 (大字堤根)

杉戸町消防団第6分団では、「火災多発期」に向けた訓練を杉戸消防署で行いました。消火活動における基本動作を団員で確認しながら、訓練に臨みました。ますます、空気が乾燥する季節となるため、火の取扱いには十分に注意しましょう。

(広報特派員 荻原 千秋)



コロナ禍に負けず続いていく伝統行事

11月5日(土)／杉戸第三小学校 (大字堤根)

杉戸第三小学校の伝統行事であるもちつき大会が行われました。長年続いているこの行事が、コロナ禍で今年も無事に行われたことに、子どもたちはもちろん、先生方も保護者も嬉しかったことでしょう。コロナ禍のため、つきたてのお餅を食べることはできませんでしたが、またいつか子どもたちが笑顔でお餅を食べられる日が戻りますように!!

(広報特派員 木村 沙織)



**11月13日(日)／親子deスポフェス2022
楽しく体験、恐れず挑戦、これがスポーツの喜びに**

泉保育園 (大字宮前) 園庭にて、「親子deスポフェス2022」が開催され、111名の親子らが参加しました。泉児童館内で開催された「すぎとの子こどもまつり」とコラボし、親子や友達同士で楽しめるレクリエーション(ボッチャ・ディスクゴルフ、昔遊び)などを体験できるコーナーを展開しました。

社会教育課



参加者ボイス「我が子と一緒に竹とんぼを楽しみました。参加者ボイス「コツを教えてもらってフライングディスクを真っすぐ飛ばせました。」

**11月13日(日)／壮年テニス大会結果
長年鍛えた技を競い合う**

南テニスコート (大字堤根) にて、男子25組、女子18組が参加し、白熱した試合を繰り広げました。

社会教育課



大会結果(敬称略)／男子 優勝「佐藤周平、鈴木貴志」、準優勝「玉井雅一、高野薫」、3位「春日敏雄、郡嶋政司」、「野原宏、小林雄一」
女子 優勝「大川直美、山下希代子」、準優勝「石野美智子、細井美由紀」、3位「山口美幸、飯村純子」、「安部啓子、小野寺克枝」、コンソレ優勝「三原康司、大久保明」、「森田智愛、山田昌子」

**11月14日(月)／子育て応援フードパントリーへ寄贈
コシヒカリで子育て応援**

埼玉みずほ農業協同組合様より、町内の希望するひとり親家庭に食料品を無料で配布する活動を行うすぎと居場所づくり応援隊へ、「コシヒカリ」を寄贈いただきました。

福祉課・子育て支援課



(写真左から) 窪田町長、すぎと居場所づくり応援隊 寺田代表、日下部代表理事組合長

町では、引き続き町内の希望するひとり親家庭に食料品を無料で配布する活動について支援を行っていきます。

**10月31日(月)／秋の花植え
きれいな花がお出迎え**

人と人との繋がりを大切にしているコミュニティづくり推進協議会の会員が集まり、アグリパークゆめすぎと(大字才羽)にある花壇に花の苗を植えました。町内で生産されたパンジーや葉ボタンなどの花でいっぱいになりました。

住民協働課



お客さんからは「満開のころ、また来ます」との声をいただきました。

**11月6日(日)／啓発活動
町の身近な相談パートナー**

「農業祭」会場において、人権擁護委員と行政相談委員が共同で、啓発活動を実施しました。人権の大切さや行政相談の活用を呼びかけました。

人権・男女共同参画推進課・秘書広報課



人権擁護委員・行政相談委員は、地域の皆さまから相談に応じる「町の相談パートナー」です。P19参照

**11月9日(水)／杉戸町青少年健全育成連絡協議会講演会
子どもたちをDVから守るために**

すぎとピア(大字堤根)多目的ホールにて、杉戸町青少年健全育成連絡協議会講演会を開催しました。「子どもたちをDVから守るためにできること」をテーマに、地域住民や保護者、教育関係者等が参加しました。

社会教育課



参加者は、児童虐待の現状に対する講演を熱心に聞き入っていました。